

Was hält Dich in Uri? Was zieht Dich fort?



Bevölkerung und Wissenschaft im Dialog

Inwiefern prägte der Zuzug nach Uri bzw. der Wegzug aus Uri Deine Familiengeschichte?

In welchen Situationen fühlst Du Dich in Uri fremd? Wann ist Dir Uri Heimat?

Mit diesen und weiteren Fragen beschäftigt sich zurzeit das Institut «Kulturen der Alpen» in Altdorf. Deshalb laden wir Dich ein zum Forum

Junge gehen, Fremde kommen: Uri und die Migration

Aula elf-elf in Göschenen Samstag, 22. Juni 2024 09.15 bis 12.00 Uhr anschliessend etwas Leckeres vom Grill (auch vegetarisch)

Anmeldung und weitere Infos unter www.kulturen-deralpen.ch/anmeldung



Uri ist voller Migrationsgeschichten – uns interessiert Deine

Eine der Erkenntnisse aus unserer bisherigen Forschung lautet: Uri ist voller Migrationserfahrungen und Zuzugs- und Wegzugsgeschichten. Erzähle uns Deine und schreibe so selbst ein Stück Urner Geschichte.

Programm

Es erwartet Dich ein Podium- und Saalgespräch zu Themen wie Braindrain, Integration und anderen Migrationsphänomenen und ein Morgen voller Geschichten, neuer Bekanntschaften und Sinneseindrücke.

Unsere Podiumsgäste sind Nathalie Hiltbrunner, Zuzügerin nach Altdorf und Freiwillige im Projekt «mitenand», Bavithiran Mahaalingham, Sohn tamilischer Flüchtlinge und Sozialarbeiter beim SRK Uri und Seraina Wicky, Zuzügerin nach Göschenen und Betreiberin des Gasthauses Göscheneralp. Durch den Morgen führen Rahel Wunderli, Chiara Zgraggen, Thomas Brunner und Daniel Speich Chassé.

Wir freuen uns auf Deine aktive Teilnahme.

Anmeldung und weitere Infos unter www.kulturen-deralpen.ch/anmeldung



Mit dem Projekt «Uri im Wandel – Bevölkerung und Wissenschaft im Dialog» lanciert das Institut «Kulturen der Alpen» einen öffentlichen Austausch zu verschiedenen Aspekten des Wandels, in dem sich der Kanton zurzeit befindet. Weitere Informationen: www.kulturen-der-alpen.ch.











